

市政全般について、多くの市民と活発な意見交換を行った今回のタウントーク。皆さんの地域への愛着とまちづくりに対する思いが伝わってきました。

あなたの街で 市長と語ろう

北区タウントークメモ

■実施日/8月30日(水) ■会場/北区民センター
■参加総数/約160人 ■発言者数/12人



タウントークに関するお問い合わせは、区役所(1階)の総務企画課か市民の声を聞く課☎211-2042へ。内容は、市長のホームページwww.city.sapporo.jp/city/mayorからもご覧いただけます。

情報弱者への対応は

初心者向けにパソコン教室を行う

なかじま ゆみ

麻生地区 中島 由美さん

さまざまな情報が電子化されていく中、パソコンやインターネットをうまく使いこなせない高齢者などに対して、市はどのような対応を行っていくのでしょうか？



札幌で花の博覧会を

なかじま けいこ

北地区 中島 榮子さん

北海道こそ花の博覧会の開催がふさわしい場所だと思います。ぜひ、札幌での開催を実現していただきたいです。



市長から 札幌は花がとても似合う、きれいな街だと思います。花の博覧会を行うことで、市民の皆さんに、花を大事にして、街をきれいにするという気持ちが起こるのではないのでしょうか。費用をどうするのか、会場をどこにするのかなど問題もありますが、実現の可能性について考えていきたいです。

市長から

まちづくりセンターにパソコンを整備し、市民の皆さんが使ったり、学んだりできるようなシステムを考えています。また、パソコンの得意な学生など地域の方が、気軽に教えてくれるようなパソコン教室を、市民の皆さんの力で広げていただけるとありがたいです。

危険な道路の改修を

さいとう こうじ

北地区 斎藤 康治さん

家の近くの歩道の一部が、非常に狭くなっています。ここはスーパーや病院、学校などが近くにあり、人通りが多く危険なため、歩道の幅を広げることを検討願います。



酒井 土木部長から

そちらの道路については、予算の関係もありますが、来年度に工事をしようと、現在調査、測量の準備をしています。できるだけ早く歩道の拡幅を行いたいと思いますので、もうしばらくお待ちください。

北区を分区してほしい

かたおか かずえ

屯田地区 片岡 和枝さん

北区は札幌で、人口・世帯数が一番多く、27万3千人の方が住んでいます。また、区役所は、篠路、拓北、あいの里地区から遠く、交通の利便性も悪いです。住民サービスの均一性に欠けると思っていますので、区を分割するよう検討してください。

市長から

以前、清田区が分区した際に、区役所の建設などでおよそ140億円の費用が掛かりました。財政が厳しい中、このような多額の費用を負担し、さらに職員も増やすというのは難しいです。今できることとして、例えば篠路出張所の有効活用など、皆さんの利便性が高まるような方策を検討していきたいです。

